

Veranstaltung

## Energiewende in der Region

**[25.09.2013] Der Kongress 100%-Erneuerbare-Energie-Regionen findet bereits zum fünften Mal statt. Mehrere Kommunen werden auf dem Kongress in Kassel als Erneuerbare-Energie-Regionen ausgezeichnet.**

In Kassel begann gestern (24. September 2013) der Kongress 100%-Erneuerbare-Energie-Regionen. Bereits zum fünften Mal treffen sich Vertreter aus Forschung, Wirtschaft und kommunaler Praxis beim bundesweit größten Kongress zum Thema Energiewende in den Regionen und Kommunen zum gemeinsamen Erfahrungsaustausch und Fachdiskurs. Laut Veranstalter setzen sich immer mehr Kommunen und Regionen das Ziel, sich zu 100 Prozent mit erneuerbaren Energien zu versorgen. Das Netzwerk der 100ee-Regionen, welches vom IdE Institut dezentrale Energietechnologien koordiniert wird, sei auf mittlerweile 138 Landkreise, Gemeinden und Regionalverbünde angewachsen. In ihnen leben mehr als 20 Millionen Menschen und damit ein Viertel der deutschen Bevölkerung. Auf dem Kongress werden die Region Hannover, der Rhein-Hunsrück-Kreis, der Wetteraukreis, die Landkreise Cuxhaven, Saarlouis, Brandis, Teltow-Fläming und Osterholz sowie die Stadt Osnabrück und der Flecken Steyerberg als Erneuerbare-Energie-Regionen ausgezeichnet. Das nordrhein-westfälische Saerbeck erhält zudem den Titel „Energie-Kommune des Jahres 2013“ von der Agentur für Erneuerbare Energien (AEE).

(al)

Stichwörter: Messen | Kongresse,